

Publié le 7 novembre 2013

Journée des Epl ultramarines du 28 octobre 2013

La journée des Epl ultramarines se tenait, comme à son habitude, à la veille du Congrès national des Epl. Ce traditionnel moment d'échanges et de rencontres entre les Epl et leur Fédération nationale était accueilli par la Caisse des dépôts. Plus de 175 participants se sont retrouvés pour cinq séances de travail et de réflexion autour de la thématique « Concilier local et global : les Epl et le développement des territoires ultramarins ».

Le lancement de la journée a été mené conjointement par **Gérard Perfettini**, directeur interrégional des Outre-mer de la Caisse des dépôts, et **Albert Mahé**, président d'honneur de la Fédération des Epl, délégué à l'animation du réseau Outre-mer. La matinée a été consacrée à **la transition environnementale : quels leviers d'un développement territorialisé dans les Outre-mer ?**, sujet développé en deux séances. Après un cocktail déjeunatoire, les travaux se sont attachés lors de trois séances au questionnement **Quels financements pour les secteurs prioritaires du développement des territoires ultramarins : réseaux, transports, tourisme,**



logement ?

Jean-Léonce Dupont,

président de la Fédération des Epl, a clôturé les travaux et a tracé les axes d'une déclinaison, propre aux Outre-mer, du plan stratégique « Epl Territoires 2020 ». Il a conclu par l'annonce de deux mesures : le recrutement d'un chargé de missions Outre-mer engagé d'ici la fin de l'année et la suppression de la sur-cotisation Outre-mer au profit d'une application plus équitable du barème de cotisation approuvé chaque année en assemblée générale, pour toutes les Epl du territoire national. Les participants à la journée des Epl ultramarines ont ensuite rejoint les autres congressistes à l'Hôtel de Ville de Paris pour un cocktail.